MILENIO°



Deberá contar con un equipo de trabajo preparado, resaltó el jerarca católico. MONSERRAT MATA

"Que las propuestas no queden en promesas"

Cuestión de fe. El arzobispo de Toluca, Raúl Gómez González, confía en que la ganadora cumpla en su gobierno

MONSERRAT MATA TOLUCA

El arzobispo de Toluca, Raúl Gómez González, señaló que las propuestas presentadas por las candidatas, Alejandra Del Moral Vela y Delfina Gómez Álvarez son viables; sin embargo, el verdadero reto será el que logren su cumplimiento.

El representante de esta provincia religiosa explicó que las propuestas que se han presenta-

do durante este periodo de campañas, por parte de ambas candidatas, responden a algunas de las problemáticas más sentidas por la sociedad mexiquense, por lo que pidió trabajar para concretarlas.

Refirió que luego de que se den a conocer los resultados de la elección del próximo 4 de junio, se retomen estas propuestas y se les dé seguimiento, a fin de responder la confianza de las y los electores.

"Espero que no se queden en promesas, algunas se ven viables, otras se ven también que han sido analizadas y espero que sí las puedan llevar a cabo, quien en seguida quede como gobernadora, que las pueda realizar".

Señaló que la que resulte electa deberá contar con un equipo de trabajo bien preparado, para poder dar buen término a sus propuestas y de ser posible integrarlas a su plan Y ADEMÁS

Ciemex pide un voto razonado

Las asociaciones del Consejo Interreligioso en el Estado de México (Ciemex) pidieron a los ciudadanos emitir un voto razonado e informado. "Invitamos a la sociedad mexiquense a estudiar de manera minuciosa, con integridad y armonía de sus propia conciencia y valores".

de gobierno. "Hay tantas cosas que sí se necesitan y sí se pueden realizar, ojalá tengan un buen equipo para que puedan llevarlas a cabo".

Llamado de obispos

En días pasados, los obispos del Estado de México emitieron una carta en el marco del proceso electoral por el que se elegirá a la próxima gobernadora.

En este documento señalaron que los retos que enfrentará son muy complejos, pues el Estado de México tiene grandes problemas como la pobreza extrema que incluye carencias sociales; rezago educativo; servicio de salud; seguridad social; vivienda; transporte y alimentación, entre otros.

También reiteraron que "la política es la más alta forma de la caridad (...) y si se ejerce en el respeto fundamental de la vida y la dignidad de las personas se convierte verdaderamente en una forma eminente de la caridad".